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令和4年５月２０日 

文責 校長 墨谷誠一 

◇ 学校目標 ◇ 『互いの心を響き合わせ、みんなで成長する ～響成の啓成 Creation～』 

◆ 校 是  ◆ 「みんなで創る みんなで伸びる みんなで喜ぶ」 

 

 
 

 ５月１５日（日）の体育祭では、たくさんの保護者の方に応援いただきありがとうございました。午前中だ

けの開催となりましたが、天気にも恵まれ最高の体育祭になったと思います。3年生にとっては啓中最後の体育
祭となりましたが、各分団長やリーダーなど３年生を中心に各分団がよくまとまり、どの競技も全力で頑張ってく
れたので、とても見ごたえのある体育祭になったと思います。大きな行事を終えるごとに生徒はひとまわり大きく
成長していきますが、今回の体育祭でも全生徒がそれぞれに成長していると思います。学級や学年の絆も深ま
ったことでしょう。これからも今でしかできない経験をたくさん重ね、ますます成長していって欲しいと願っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 
４月２７日（水）に放送による生徒総会を行いました。生徒

会長の日髙さんが最初に決意を述べ、その後、各委員長が年間の
目標を発表してくれました。どの目標にも、すばらしい啓成中をつくっ
ていきたいとの熱い思いが込められており、とても頼もしく感じたところ

です。生徒会が掲げる「みんなが一つに・・・」という目標のもと、さら
に素晴らしい学校をつくっていって欲しいと思います。 
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 ４月２８日（木）に１年生を対象に「着こなしセミナー」を開

きました。当日は福岡からＫＡＮＫＯ学生服株式会社の森さん
に来てもらい、制服の役割や着こなし方などパワーポイントを使い
ながらわかりやすくお話しいただきました。私服から制服に替えたア
メリカの学校では、犯罪が激減したことや、ＴＰＯ（時、場所、
場合）にあった服を着ることの大切さなどとても参考になり、１年
生も真剣に話を聞いてくれました。セミナーの後、講師の森さんに
１年生の話の聞き方や反応のよさなどを褒めていただきました。周
りの人によい印象をもってもらえる制服の着こなしを、これからも続
けていって欲しいと思います。 
 

  

 

４月に佐賀新聞や西日本新聞で紹介されていましたが、本校を平
成１５年に卒業し、現在、東京の中学校で国語教諭として活躍され
ている前川智美さんが「中学教師１年目の教科書」という本を明治図
書出版社から出されました。前川さん本人から寄贈してもらった本を私
も早速読んでみましたが、若い教師ばかりでなく、今年度末で定年を迎
える私にとっても参考になるところが多いすばらしい一冊でした。前川さ
んは私が啓中ブラスの顧問をしている時のフルートを担当する教え子で
す。何事にも一生懸命に取り組む熱心な生徒で、オリジナルソングの作
成や合唱の指導などよく頑張ってくれていたのを覚えています。昨年の
１０月に帰郷された際には久しぶりに啓成中に来て、後輩たちの授業

の様子などを見学してくれました。ちょうど３年生の合唱練習を体育館
で行っていましたが、その様子を見て、自分が中学校時代のことを思い
出され、とても感激されていました。今後の活躍も楽しみにしています。 

 
 
 

朝の登校時に、車で送ってもらった生徒が路上で下車する場面を数件見ました。朝の通勤時は学校そばの

道路も交通量が多く、路上での停車は危険です。過去に事故も発生したことがありました。生徒の送迎の際は

学校敷地内まで入っていただき安全な場所で乗車・下車をさせていただくようお願いします。遠距離からの通学

や体調不良、悪天候など以外は徒歩での登下校を推奨しておりますので、ご協力のほどをお願いします。また、

学校敷地内での車の順路については下の図のような流れで生徒の送迎をお願いします。あわせて校門坂や学

校敷地内では徐行をお願いします。特に校門坂の途中に駐輪場がありますので、そこからの生徒の出入りにつ

いては注意をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生「着こなしセミナー」 

路上での下車は危険です 

卒業生の活躍 

 
放送を真剣に聞く１年生 

４月１９日の佐賀新聞より 

（著作権保護のため加工しています。 

前川さんの承諾も得ています。） 

 


